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Istituto Comprensivo Como Borgovico

VERBALE N.16 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 30 SETTEMBRE 2O1O

Il giorno 30 settembre 2010 alle ore 17.45, nell'aula della classe terza C della scuola secondaria di
primo grado "IJgo Foscolo", si riunisce il Consiglio d'Istituto per discutere il seguente o.d.g.:

1. Approvazione verbale seduta precedente;

2. Awio dell'anno scolastico (comunicazione della Dirigente scolastica);

3. Y ariazioni di bilancio;

4. Corsi di nuoto anno scolastico 2010/2011;

5. Celebrazione 30o anniversario Strage di Bologna alla scuola'ol-uca Mauri";

6. Eventuali e varie (rinnovo Organo di Gararvia).

Risultano assenti: Faverio (assente giustificato), Mascoli (assente giustificato), Gabaglio (assente
giustificato), Buratti e Ciccia.

Funge da segretaria per la seduta odiema l'insegnante Sanfilippo su unanime decisione dei membri
del Consiglio.

Accertato il numero legale si dà inizio alla riunione.

Si procede con la swroga dei membri Molinari e Piazzoli (componente genitori), che hanno perso i
requisiti di eleggibilità perché i loro figli hanno terminato la scuola secondaria di primo grado.

Subentrano le signore Anelli e Buratti, prime dei non eletti. Si approva all'unanimità.

DELIBERA n. 75

Si passa al primo punto all'ordine del giomo.

Viene letto dal Presidente il verbale n.15 del 30 giugno 2010, che viene approvato all'unanimità.

DELIBERA n 76

Per il secondo punto all'ordine del giorno, interviene il Dirigente Scolastico, descrivendo la
situazione dell'Istituto Comprensivo alf inizio del corrente anno scolastico:

o gli alunni dell'Istituto sono 1077, i docenti 100, i bidelli 18 e 6 gli addetti alla segreteria;

o la maggior parte del personale in servizio è di ruolo per cui non ci sono stati rilevanti
problemi orgatizzativi. Si sono verificate difficoltà relativamente alla mensa, a causa delle
nuove nofine sulla sicurezz4 frnorc in deroga, che prevedono uno spazio di 2,5 m per
ciascun alunno rispetto ai75 cm degli anni passati. Questo ha comportato in alcuni plessi la
necessità di prevedere diversi turni mensa per consentire a tutti gli alunni di usufruire del
servizio di ristorazione. Nel plesso di Tavernola (scuola primaria e scuola secondaria) i turni
mensa sono addirittura tre; dopo le prime due settimane di scuola, visti i disagi, ora si stanno
allestendo nuovi spazi che permetteranno un'organizzazíone più firnzionale.

o l'organico è rimasto invariato alla scuola dell'infanzia e alla scuola secondaria, mentre nella
primaria è diminuito di una unita. La gradtale restrizione dell'organico alla scuola primaria



comporterà un lento, ma inevitabile awio verso il maestro unico ed una scuola di 24 o 27
ore settimanali;

o dalla metà di settembre ha preso servizio la nuova Direthice SGA Giovina Quarta, che ha
sostituito il precedente responsabile andato in pensione.

Il Dirigente scolastico chiede che sia integrato l'ordine del giorno con l'argomento riguardante la
Cartadelle Garanzie, in quanto il documento ha avuto delle integrazioni, deliberate dal Collegio dei
Docenti in data 10 settembre.

Le integrazioni riguardano l'organizzazione dei corsi musicali.

L'elemento da valutare riguarda l'orario delle lezioni: nella Carta delle Garanzie sarebbe previsto il
termine delle attività didattiche alle ore 18.50, tuttavia ciò comporterebbe difficoltà organizzative
per la scuola (turni di servizio per i collaboratori scolastici) e disagi per alcuni alunni con orario di
lezione tardo-pomeridiano.

Il Dirigente scolastico propone un termine anticipato delle lezioni rispetto alle h. 18.50.

Dopo ampia discussione si decide che le lezioni si concludano entro le h. 18.00 e che la modifica sia

attuataapartíre dal corrente anno scolastico. La decisione viene approvata all'unanimità.

DELIBERA n.77

Si passa allatrattazione del terzo punto all'ordine del giorno.

Il Dirigente scolastico dà lettura delle variazioni di bilancio come segue:

Si approva all'unanimità.

DELIBERA n.78

ENTRATE
Aqqreqato - voce - sottovoce

PREVISIONE
INIZIALE

MODIFICHE
PRECEDENTI

MODIFICA
ATTUALE

PREVISIONE
DEFINITIVA

)2 1 01 104 Alunni stranieri
Progetti area a forte processo
immiqratorio. Mail Ml U R del 4181201 0

4.940,84 4.940,84

l2 | 01105 Formazione aggiornamento
Dersonale della scuola(1. 440/97)Pof

4.000,00 759:64 4.759,64

12 | 01/06 Supplenze brevie saltuarie
I ntegrazione finanziamento
supplenze brevi-Note MIUR n.7743-
1217 I 10 e n.8293-27 17 I 10

20.000,00 12.601,0C 29.643,00 62.244,0C

)2 | 01 l0B Altri compensi accessori
Attività complementari di Educazione
Fisica. Mail Miur del41812010

11.068,00 3.978,2C 1.528,00 16.574,2C

36.871,48

SPESE
Aqqreqato - voce - sottovoce

PREVISIONE
INIZIALE

MODIFICHE
PRECEDENTI

MODIFICA
ATTUALE

PREVISIONE
DEFINITIVA

A03 Spese di personale 61.726.35 16.579,2C 31.r 71,0C 109.476,5i
P04 lnteqrazione alunni stranieri 2.448.33 4,940.84 7.389,17
P11 Aooiornamento /formazione 1.531,00 759.64 2.290.64

36.871,48



Considerate le difficoltà finanziarie, viene proposto di richiedere un contributo volontario alle

famiglie pari a 10 euro pro-capite alunno.

Dopo ampia discussione si decide all'unanimità di richiedere tale contributo alle famiglie in
occasione delle prossime assemblee di classe.

DELIBERA n.79

Si passa allatrattazione del quarto punto all'ordine del giorno.

Il dirigente scolastico comunica che ad ottobre sarà awiato il corso di nuoto per la scuola

secondaria e che la piscina è stata interessata da migliorie: nuovi rotoli, asciugamani, nuovi phon
che funzioneranno con una monetina da0.20 centesimi.

I docenti della scuola secondaria di primo grado propongono tre moduli da cinque lezioni ciascuno,
per un totale di quindici leziorú, da effettuarsi in diversi momenti dell'anno, con attività differenti
per modulo.

Il costo stabilito per ogni lezione sarà di euro 2.60.

1. Per la scuola secondaria di primo grado sono previste quindici lezioni;

2. per le classi tetza, quarta e quinta della scuola primaria sono previste otto leziorn;

3. per le classi prime e seconde della scuola primaria sono previste cinque lezioni.

Per gli alunni della scuola primaria di Tavemola, che per frequentare il corso di nuoto debbono

spostarsi, sono pervenuti i preventivi delle ditte di autotrasporto Discacciati e Rampinini; l'offerta
della ditta Rampinini risulta più conveniente, con un costo di € 180,00/190,00 piu IVA per ogni
mattina/pomeri ggio di úllizzo.

Il Consiglio d'istituto dopo aver discusso, delibera all'unanimità la scelta della diua Rampinini, che

comporterà un costo di cinque euro per ciascun alunno, a cui si aggiungerà il costo della lezione.

DELIBERA n. 80

Si passa al quinto punto dell'ordine del giorno.

I1 Dirigente scolastico comunica che, in occasione della celebrazione del trentesimo anniversario

della strage di Bologn4 in cui perse la vita il piccolo Luca Mauri, a cui la scuola dell'infanzia di
Tavernola è dedicata, si vorrebbe organizzarc un'iniziativa invitando tutti i genitori e gli insegnanti .

Interverranno Grazia Villa, awocato, e Vittorio Bosio, fratello della madre della piccola vittima, e

il musicista Galli.

E stato richiesto al Comune di Como un albero da piantare come ricordo e la preside organizzeùtvn
coffee break.

Si approva all'unanimità.

DELIBERA n. 81

Si passa allatattazione dell'ultimo punto dell'ordine del giorno.

Il Dirigente scolastico precisa che nelle prossime assemblee, con particolare riferimento alla scuola

secondaria di primo grado, dovranno essere indicati due membri disponibili a far parte della
componente genitori per l'Organo di garanzia.



Il Dirigente aggiunge inoltre che, prima della nuova seduta del Consiglio di Istituto, in cui veffanno

approv-ate tuttele uttirrita integrative, nella nostra scuola verranno effettuate quattro uscite:

o le classi quarte della scuola primaria di Via Sinigaglia si recheranno al Museo egizio di

Torino;

o due classi seconde (sezioni B e D) della Foscolo si recheranno il 6 ottobre 2010 al Prabello;

o le classiterze di Via Sinigaglia si recheranno aCaruo;

o il gruppo degli archi della scuola secondaria di primo grado si recherà a Cremona in data

azllal20t0.

Le uscite vengono approvate all'unanimità.

DELIBERA n.82

La seduta si scioglie alle ore 19-40.

La Segretaria (Ilaria SanfiliPPo) Il Presidente (Anna Bertolotti)
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